

Jose Antonio Buergo.  
P.O.Box 3312.  
Lennox 90304.  
California.

\*\*\*\*\*

Lennox-California-Dic.29 de 1979.

Sr:David Becerra Valdes.  
37-2 8 Warren St.  
Jackson Heights-N.Y.11372.

"Lo imposible es posible.Los locos somos cuerdos".

Jose Marti.

Estimado compatriota:

Despues de recibir Ud.junto a sus queridos familiares mi saludo,y anhelarle todo lo mejor para este proximo ano 1980,motiva mis lineas de hoy SU SILENCIO para con mi persona que en todos los instantes de la vida seguira sus principios ideologicos referente a nuestra PATRIA-PRISIONEROS Y HUMANIDAD OLVIDADA.

En la visita de Ud.,a California y por sus propios medios pude tener conocimiento de sus anteriores reuniones en Miami,con los hermanos Cornillot,Crespo,Otero,etc,etc,etc,para su fin propuesto (LA UNIDAD DE TODOS LOS QUE NOS ENCONTRABAMOS LUCHANDO POR EL PRESIDIO POLITICO CUBANO EN EL EXTERIOR.)

No niega Ud.compatriota Becerra,que mi persona democraticamente le entrego una carta,para por sus medios pusieras en conocimiento de nuestros prisioneros y demas que pudieran interesarles.-Junto a mis lineas mencionadas,remite su persona una solicitud de opiniones a los propios reclusos donde tambien pude recibir remitida por Ud.directamente.

Claro:No puedo negarle,me sorprendio en su formulario de cuestionario para con estos los PRISIONEROS,sometieras un medio de sufragio donde con el numero dos # 2 preguntas,si estos estan de acuerdo sobre mi renuncia presentada.-A esta palabra RENUNCIA,desde el primer instante de darle yo lectura a su cuestionario me pregunte.-"Como renuncia de DELEGADO,si nunca represente como delegacion a nadie y ninguna organizacion,ni comite me informo por los medios pertinentes de tan digna designacion:?.

Solo amigo Becerra,en mis lineas pretendi y sigo pretendiendo que,jamaz se tenga mis años de luchas por LOS PRISIONEROS,como motivos para señalarme dentro de quienes tambien mantienen una mas grande lucha por estos,de acuerdo a sus medios y conocimientos,cosa estas ultimas que siempre no perduran en mi (MEDIOS Y MUCHO MENOS CONOCIMIENTOS.)

Fueron los motivos principales de mis DEMOCRATICAS lineas,darle facultad a los organizadores para de estimarlos los mismos,pudieran senalar otro compatriota que rindiera mejores funciones a nuestros medios de trabajos,no comprendo si yo mismo no puedo entender mis palabras o no comprendieron mis palabras.

No puede ser negable que,pasado los meces estimo,que sometida mi persona en su cuestionario a un medio (repito) de criterios por parte de mis siempre defendidos prisioneros,NO TENGO RESPUESTA DE UD.,sobre los resurtados referente a la pregunta dos,cosa esta que a estas alturas pudiera mi persona tener en manos dicho resurtado.

Si resurtara negativa a mi persona el criterio del votante,tambien es de mi estima que,cuando dignamente se defiende una causa sin perjuicio a los fines que se persiguen entre esta llamada LIBERTAD Y DEMOCRA-

CIA en que hoy vivimos, como Cubano pueda mi persona seguir defendiendo lo que siempre fueron mis ideales.

En realidad no puede ser negable, que los grandes deceos de su persona en cada dia y horas acer mas por los nuestros, inconcientemente se cometen errores y uno de estos fue, el no pasarle tanto su persona como los organizadores todos, un medio de comunicacion con anterioridad a todos los compatriotas que se estimara, compartieran los propios criterios de UNIDAD.-Criterios estos referente a LA UNIDAD que hoy repito, fueron propuesto en septiembre del 78 al Comite de familiares, por lo que motiva a mi persona estar en mutuo acuerdo, todo lo contrario seria, estar contra mis propias ideas.

Tambien comprendera Ud. es realidad, que nuestros companeros de luchas en Puerto Rico, etc, etc, lucha que voluntariamente desde el primer instante mantienen SIN LOS PRISIONEROS PEDIRSELO, se dieron por enterados del proposito de una Coordinacion, el mismo dia de su comunicado a los presos, donde se señalan como delegados a quienes estoy seguro daran tambien su OK, pero que anteriormente no recibieron informes sobre los fines propuestos, y que serian sometidos a quienes guardan prision.

Espero sepas, comprender lo que motivan mis lineas de hoy, pues mis cartas anteriores no tienen de su persona una respuesta como antes la tenian, lo que no me explico que lo motiva.-En esta oportunidad considero tener sus lineas, pues tambien considero personalmente tener el resurtado del criterio de los prisioneros.

Con saludos fraternales.

\*\*\*\*\*

Jose Antonio Buergo.

P/d. Tiene su persona facultad, para por sus propios medios pasarle copias a todos los prisioneros y todo aquel que recibiera por conducto de Ud. su cuestionario sobre el proposito de la coordinacion a organizar.

\*\*\*\*\*

Jose Antonio Buergo.

A mis hermanos prisioneros:

Despues que mis lineas fueron puestas en correo para el compatriota Becerra, determine por propia cuenta de mi persona pasarle copias a cada uno de ustedes, al igual a todos los compatriotas que se mantienen en la lucha por ustedes.

Espero recibir tanto de los prisioneros como de quienes reciben en libertad la misma, sus criterios personales sobre lo que me motiva HOY, MANANA Y SIEMPRE

La Libertad de ustedes y nuestro pueblo.

Jose A. Buergo